
 

 

                                                

  
 

 

 

 

新年あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願いいたします。 

4月 11日の入学式から、早いもので 9ヶ月が経ちました。体育祭、合唱コンクール、校外学習を経て、クラス

の団結が深まりました。また、それぞれの行事で、生徒が主体的かつ、互いに思いやりを持って協力し、達成感

を味わえたことは、我々職員にとっても大変嬉しいものとなりました。 

学年レク 
12 月 20 日に学年レクとして長縄を行いました。どのクラスも団結して、1 回でも多く跳ぼうと試行錯誤して

いました。最終結果は 6組が合計 18回跳び優勝しました。6組は入学当初の 4月に行われた学級対抗レクでも優

勝しています。他のクラスの生徒は、「打倒 6組」を掲げて、3学期には、優勝できるように意気込んでいました。 

予餞会に向けて 
 さて、3月には予餞会が行われます。予餞会はお世話になった３年生に感謝を伝える会です。予餞会に向けて、

各クラスの学級代表委員が集まって準備を始めています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
松戸四中  第１学年だより 

２０２３．１．１０ 第９号 

１学年 予餞会スローガン 

つなぐ 

～想いのバトン～ 



予餞会実行委員の予餞会への想い 
1組  

僕たち 1年生は、入学式から今までいろいろな場面で

お世話になりました。そのため、予餞会で行う「劇」、

「呼びかけ」、「合唱」で、今までの感謝の気持ちを伝

えられるように頑張りたいです。また、1 年生の集大

成の行事となるので、予餞会実行委員として、みんな

を引っ張っていけるように頑張っていきたいです。 

1組  

 3 年生には部活、学校生活で、手助けをしてもらい

ました。そのため、3 年生に感謝の気持ちを伝え、感

動を与えられるような、予餞会にしていきたいです。

この想いを学年で一つにして、学級目標の「想」に近

づけるようにしたいです。 

2組  

3年生の先輩方に、入学式で花をつけてもらってから、

部活動や体育祭、合唱コンクールとたくさんのことを

学びました。これから夢に向かっていく先輩方に楽し

んでもらうように、1 年生が一つになって感謝の気持

ちを伝えられるように頑張りたいと思います。また、

私たち自身も、予餞会を通して、次の学年に向けて成

長していきたいです。 

2組  

私は 3年生に部活や委員会など、たくさんの場面でお

世話になりました。そんな 3年生に全力で感謝の気持

ちを伝え、3 年生の想いを受け継いでいきたいと思い

ました。そして、お世話になった人に感謝を伝えるこ

の大切さを改めて深めていきたいです。 

3組  

僕は 3 年生に部活の場面でとてもお世話になりまし

た。部活の練習のやり方、大会でのことなど、数多く

のことを教えてくれました。予餞会では、3 年生にか

っこいい姿を見せられるようにしたいです。 

3組  

部活で困っているときに助けてもらったり、体育祭を

楽しく盛り上げてもらったりしました。そのため、先

輩方に笑顔になってもらえるように感謝の気持ちを

伝えたいと思いました。そして、予餞会を通じて先輩

たちに近づけるようにしたいです。 

4組  

3 年生には、掃除などの普段の学校生活でお世話にな

りました。だから、3 年生には「ありがとう」という

感謝の気持ちをもって予餞会に臨み 

たいと思います。私たちは、この予餞会を通じて、学

年目標の「想」を達成し、新しく来る 1年生の見本と

なる立派な先輩になりたいと思います。 

4組  

 たくさんの行事で、3 年生の人たちに助けられまし

た。また、学校のリーダーとして、みんなを引っ張っ

てくれました。予餞会では、今までの思い出を振り返

ってもらい、感謝の気持ちを伝えていきたいです。 

5組  

部活動や委員会などでたくさんお世話になったので、

その恩を返すつもりで予餞会に臨もうと思います。 

5組  

 3 年生の先輩方には、部活動や体育祭などの学校行

事などでお世話になりました。予餞会では、その恩を

返して、「感謝」を届けられるように頑張ります。3年

生にとって、忘れられない最高の予餞会をみんなで作

っていきたいと思います。 

6組  

僕は入学した当時、中学校という環境に慣れず、とて

も不安でした。そんな時、3 年生の先輩は僕たちにと

ても優しく学校のことを教えてくれました。だから、

予餞会を通じて、3 年生に心おきなく卒業してもらえ

るようにしたいです。 

6組  

 私は 3年生の先輩方に部活や委員会などで、いろい

ろなことを教えてもらいました。予餞会では 3年生に

感謝を伝え、さらに、今よりも学年で団結していきた

いです。 

 


